

Pressemeldung

Die BHAK/BHAS-Schwaz stellt sich vor

Warum man sich für die Handelsakademie oder Handelsschule in Schwaz entscheiden sollte und welche Vorteile diese Schule bietet

Schwaz, 17.03.2023

- **Vorstellen der Schule**
- **Beschreibung der verschiedenen Zweige**
- **Karrierechancen nach Abschluss der Ausbildung**

Wir, ein Team der Schülerzeitung, der BHAK/BHAS Schwaz, möchten auch Ihren Leserinnen und Lesern unsere Schule ein wenig näherbringen, indem wir über die angebotenen Zweige berichten und über Möglichkeiten, welche nach Abschluss der Ausbildung möglich sind.

Der Artikel, den sie im Anhang dieser Mail finden, wird parallel dazu auch in unserer Schülerzeitung veröffentlicht.

Damit möchten wir unter anderem auf unsere Beiträge, jene pro Semester erscheinen, aufmerksam machen und für eine vielfältigere Reichweite bezüglich dessen sorgen. !

Kontakt für Rückfragen

Sarah Hofer
0676 7205666
sarah.hofer@hak-schwaz.at
hak-schwaz.at

Wir vermitteln eine fundierte Allgemeinbildung. Wir fördern die Entwicklung von Teamfähigkeit, Verantwortungsbereitschaft, Engagement, Eigenständigkeit, Kritikfähigkeit und ein umfassendes Kultur- sowie Wirtschaftsverständnis.